
第 12 回
九州・中高校生
吃音者のつどい

2020.

3.21( 土 )

13：00 ～ 17：00

（12：30 受付開始）

福岡市市民福祉プラザ

ふくふくプラザ

500 円
（高校生以下無料）

吃音のある小・中・高校生（3 月卒業の高 3 まで）

及び保護者、吃音に関心のある方

助成

後援

平成３０年度「地域ボランティア活動支援のための助成事業」
西部ガス株式会社ボランティア助成プログラム

福岡市、福岡県教育委員会、福岡市教育委員会、福岡県社会福祉協議会

福岡市社会福祉協議会、（一社）福岡県言語聴覚士会、福岡県難聴・言語障害教育研究会

佐賀県教育委員会、長崎県教育委員会、熊本県教育委員会、大分県教育委員会、宮崎県教育委員会、鹿児島県教育委員会
（順不同）

吃音とは ?
言葉の最初の音を繰り返したり、引き伸ば

したり、つまったりしてなめらかに発話が

できなくなることです。

きつおん

対象

福岡県福岡市中央区
荒戸３丁目３番３９号

地下鉄空港線「唐人町駅」
下車後、徒歩約 5 分

☆なるべく公共交通機関でお越しください。

お車でお越しの場合、お近くの有料駐車場へお車を
停めていただきますよう、ご協力お願い致します。
ふくふくプラザの駐車場のご使用はお控えください。

日にち

時　間

参加費

場　所

福岡言友会 主催



13：00 ～　ワークショップ

12：30 ～　受付　・・・14：30 まで受け付けています。

15：00 ～　グループワーク・講演会

16：30 ～　まとめの会

17：00　終了

お申し込み・お問い合わせ メール、HP からお申し込みが可能です。

TEL（お問い合わせのみ）080-7059-3309（立川）　

HP https://kyu-tyuko-t.jimdo.com/（右の QR コードでも開けます）　Mail ktkt20090322@gmail.com
メールでお申し込みの場合、必要事項【お名前、性別、3 月までの学年やお立場（母、教職員、ST など）、電話番号】をご記入ください

※準備の都合上、3 月 1９日（木）までにお申込み下さい。（当日参加も可能ですが、できるだけお早めにお申し込みください）

—　受付終了後、以下のブースに自由にご参加いただけます

・感想発表

・おわりの言葉

～前回参加者の声～

・色々な意見を聞くことができてよかったです。同世代の悩みや、先輩の方の体験談など

　聞くことができ、共感する部分も多かったです。（中高校生）

・吃音のある子と、なかよくなったり、遊んだりできたので、楽しかったです！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小学生）

・保護者や吃音のある方のお話を沢山聞けてよかったです。（保護者）

※小学校 4、5、6 年生の方は、グループワーク選

　択の場合【中高校生グループ・小学生グループ】　

　のどちらかを選べます。
☆講演会には、中高校生・小学生の方も参加できます。

「九州・中高校生吃音者のつどい」とは？
　ことばの教室による支援が少ない吃音のある中高校生に分かち合いの場を提供すること、そしてその保護者同士の情報交換
の場を提供する目的で始まり、今回で 12 回目となります。スタッフには吃音当事者である学生や社会人も多数います。前回
は 180 名を越える方々に参加していただきました。
　今回の第 12 回九州・中高校生吃音者のつどいは、吃音当事者と直接お話ができる場所や主催の福岡言友会の行事である例
会の体験など、ブースを選んで自由に参加ができます。お話を聞きに来られるだけでもご参加できます。ぜひお越しください。

第 12 回実行委員長 奥野裕太（大学 3 年）

～このほか、書籍の購入や休憩ができるスペースがございます～

保護者グループワーク

保護者・当事者同士での話し合い

グループになって話し合います。

☆吃音に関心のある方も参加できます

相談コーナー

吃音当事者のスタッフと個別にお

話ができる場所です。吃音で悩ん

でいることを話す中で、気軽に雑

談等のお話もされてみてください。

体験例会

主催の福岡言友会が、毎月行って

いる例会を体験できます。

講演ブース

第 12 回実行委員長　奥野裕太

「私の吃音体験談」

つどいスタッフ　立石一暉

「吃音当事者が考える進路選択の話」
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グループでの話し合い

アイスブレイクゲームなど
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楽しくゲームをしたり

語り合ったりして過ごそう！
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向け講演会

菊池良和 先生
九州大学病院耳鼻咽喉科　医師

吃音ドクター

「面接を怖がる吃音生徒に
どう支援すると良いのか？」

画像
準備中


